
 

 

MEMÓRIA DA 3ª REUNIÃO DO GRUPO DE TRABALHO CONSULTAS AMBIENTAIS – GTCA 
CONJUNTA COM OS SUBCOMITÊS – gestão 2019-2021 

Data: 02/07/2019 Horário: 09h00 Local: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA – GTCA + SCBH-CG e SCBH-PP 

Entidade  Nome 

DAEE Josué Marcos Barranco 

SABESP (SCBH-PP) Cintia Elena Nicolau 

CIESP Alto Tietê Ricardo de Aguiar Quadros 

FIESP Claudia Gomes 

CIESP Cotia (SCBH-CG) Hillmann Albrecht 

ABES (SCBH-CG) Fernando Cintra Mortara 

ACISE (SCBH-CG) Roberto Terassi 

Prefeitura de Itapecerica da Serra Marcelo Rodrigues da Motta 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

FABHAT/ Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

Convidado / Empreendedor Alex Cobra (11) 9 9741-2886 

Convidado / Empreendedor Idalina Xavier de Oliveira 

Convidado / Empreendedor Luiz Carlos dos Santos 

Convidado / Empreendedor Armando Fonseca 

Convidado / Empreendedor Carlos Benedito Silva 

Convidado / Empreendedor Hernando Laguna 

Convidado / Empreendedor Ana Paula Nalini 

Convidado / Empreendedor Geraldo Mekrekian 

Convidado / Empreendedor Francisco José Justo 

Convidado / Empreendedor Camilo Pacheco 

Ausências Justificadas 

Prefeitura de Embu Jumara Bocatto 

SEMAE Mogi das Cruzes Camila Candiles 

SEMAE Mogi das Cruzes Gabriel Alves 

SIMA/CPLA Márcia Nascimento 

EMPLASA Roberto Rusche 

ABES Luciomar Santos 

 

ASSUNTOS TRATADOS: 

Ricardo Quadros, coordenador do GTCA abriu a reunião e agradeceu a presença de todos e 

apresentou a pauta.  



 

 

Prosseguiu informando que os integrantes indicados para comporem os Subcomitês Cotia-

Guarapiranga e Pinheiros Pirapora foram convidados devido a regionalidade das Compensações 

Ambientais.  

Roberto Terassi (ACISE) questionou se o Subcomitê poderia ser chamado para a presente 

reunião sendo que o mesmo até o momento não foi recomposto.  

Josué Barranco (DAEE) entendeu a preocupação do representante e disse que a recomposição 

precisa ser feita o mais breve possível. 

Ricardo Quadros prosseguiu informando que a reunião é do Grupo de Trabalho e que por 

ocasião das regionalidades, os Subcomitês foram chamados e que cada integrante poderia 

manifestar-se independente da recomposição dos mesmos. Sugeriu dar continuidade a reunião, 

uma vez, que os empreendedores foram chamados para fazerem suas apresentações e que se 

isso não ocorresse, por esse motivo, seria desrespeitoso.  

Roberto Terassi, devido seu posicionamento solicitou sua retirada da reunião. 

A reunião prosseguiu com as apresentações pertinentes a pauta, que estão disponíveis em:  

https://drive.google.com/open?id=1qAipZuufh9oQUgtT0CqYYzHOQI_VwpkJ. 

 

ENCAMINHAMENTOS: 

 A Secretaria Executiva irá disponibilizar as apresentações no site do SIGRH e também 

encaminhará por e-mail aos membros do GT e Subs. 

 O Grupo de Trabalho irá se reunir novamente em 02/07 para a elaboração de ambos os 

Pareceres Técnicos. 

 
A reunião encerrou-se às 11h10. 

https://drive.google.com/open?id=1qAipZuufh9oQUgtT0CqYYzHOQI_VwpkJ

